

Heimatfreunde Buchholz

www.Verband-Wohneigentum/sg-heimatfreunde-buchholz
email: heimatfreunde-buchholz@verband-wohneigentum.de



Klaus Dörr
Im Ermeserhahn 13
56154 Boppard
Tel. 06742/ 89 88 85

Karl-Heinz Müller
Lindenstraße 20
56154 Boppard
Tel. 06742/4175

Liebe Heimatfreunde,

10.05.2010

am 26. März 2010 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung in der Pizzeria Piccolo Mondo statt, an der 17 Mitglieder teilnahmen. Als Gast gab uns der Landesverbandsvorsitzende Roland Walter die Ehre.

Auf der Tagesordnung standen die Punkte Begrüßung, Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden, Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstandes, Veranstaltungen und Vorhaben 2010, Notwendigkeit einer Strukturreform und Beitragsanpassung (Herr Walter), Neues aus Buchholz (Herr Meinung) und Sonstiges.

Der 1. Vorsitzende Klaus Dörr berichtete in seinem Tätigkeitsbericht von der Arbeit des Vorstandes und durchgeführten Vereinsaktivitäten 2009. Besonders zu erwähnen ist hierbei der Besuch der Weinprobe beim Weinhaus Bretz, an der wieder 33 Mitglieder teilnahmen.

Herr Walter berichtete von der Strukturreform innerhalb des Landesverbandes. Der Landesverband ist bisher neben den Ortvereinen noch in 9 Kreisgruppen eingeteilt. Diese Kreisgruppen bestehen teilweise nur aus wenigen, im Extremfall nur aus einem Ortsverein. Um die Effizienz der Arbeit zu steigern und Kosten zu optimieren, sollen nun 4 Regionalbereiche entstehen, die diese 9 Kreisgruppen ersetzen.

Kosteneffizienz bzw. gestiegenen Kosten war ein weiteres Thema, das Herr Walter den Heimatfreunden darlegte. Notwendige Sanierung des verbandeigenen Gebäudes, erhöhte Verwaltungskosten, Mindereinnahmen bei den abgeschlossenen Versicherungen, erhöhte Kosten bei den Vertragsanwälten, die besonders durch die gestiegene Bereitschaft der Mitglieder, Nachbarschaftsprobleme vor Gericht auszutragen, lassen keinen ausgeglichenen Haushalt mehr zu. Der Landesvorstand hat daher für den nächsten Landesverbandstag im Juni 2010 eine Erhöhung des Beitrages von 15,- € auf 20,- € beantragt.

Nach kurzer Diskussion der Heimatfreunde, wurde der Vorsitzende Klaus Dörr mit dem Votum beauftragt, beim Landesverbandstag positiv für diese Erhöhung zu stimmen. Sollte diese Erhöhung am Landesverbandstag beschlossen werden, müssten die Heimatfreunde auch über die Anpassung des eigenen Jahresbeitrages (z.Zt. 22,- €) nachdenken. Zieht man den neuen Beitrag an den Landesverband ab, würden nur noch 2,- € für eigene Aktivitäten bleiben. Dies wird dann Thema im neuen Jahr werden.

Abschließend verglich Herr Walter die Leistungen und Kosten des Verbands Wohneigentum mit ähnlichen Haus- und Grundstücksvereinen. Diese liegen bei vergleichbaren Leistungen weit über (bis zu 100,- €) unserem Beitrag.

Kassiererin Ute Wolf erläuterte im Punkt 3. die Finanzen des Vereins. Die Kassenprüfer Christina Vogt-Winter und Walter Böhle bedankten sich bei ihr für die ordentlich geführte

Kasse und beantragten die Entlastung des Vorstandes, der auch einstimmig zugestimmt wurde.

Beim Punkt „Neues aus Buchholz“ sprang unser Vereinsmitglied Adolf Meinung ohne zu zögern für den kurzfristig verhinderten Ortsvorsteher Peter Gipp ein. Adolf Meinung ist Mitglied des Stadtrates von Boppard und Vorsitzender des CDU Ortsverbandes Buchholz-Niederkirchspiel. Herr Meinung berichtete uns über den Stand des Baugebietes Casinostraße/Herrenstücke, über die Haushaltslage der Stadt, dem Stand Biogasanlage und dem Antrag über zwei Windenergieanlagen im Hellerwald, dem Weg zum Strauchschnitt, dem Stand des neuen Gewerbegebietes in Buchholz und anderen Themen. Wir danken Herrn Meinung von dieser Stelle nochmal für seinen kurzfristigen Einsatz und seinen umfassenden Ausführungen.

Weitere Punkt der Tagesordnung waren die Veranstaltungen und Vorhaben 2010. Neben der schon obligatorischen Weinprobe, die am 05.11.2010 stattfindet, werden wir auch eine Veranstaltung für die jüngeren Mitglieder anbieten. Hier konnte der Vorstand mit dem Zoo Neuwied eine exklusive Abendführung vereinbaren. Diese wird am 04. September stattfinden. Hier werden die jüngeren und älteren Heimatfreunde in Gruppen von 20 Personen fachkundig durch den Zoo geführt. Es wird das Leben der Tiere in den Abendstunden erklärt. Interessierte Teilnehmer können sich schon jetzt beim Vorstand für diese Veranstaltung anmelden.

Als Wunsch der Anwesenden über weitere Veranstaltungen wurden noch weitere Themen aufgenommen. So würde man gerne mehr über die Leistungen des Verbands Wohneigentum wissen. Auch bei anderen Themen wie Erbrecht, Patientenverfügung, Sicherheit rund ums Haus und Verbraucherschutz herrscht Informationsbedarf. Der Vorstand hat diese Themen gerne aufgenommen. Wir werden versuchen, Veranstaltungen für diese Themen zu organisieren. Der Vorstand nimmt hierzu gerne Vorschläge entgegen.

Gegen 21:45 Uhr bedankte sich der Vorsitzende bei den Mitgliedern und erklärte die Jahreshauptversammlung für beendet.

Der Vorstand steht wie immer den Mitgliedern und denen, die es gerne werden wollen, für Fragen zur Verfügung. Die Telefonnummern und Anschriften der Vorstandmitglieder sind unter www.verband-wohneigentum.de/sg-heimatfreunde-buchholz zu finden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Klaus Dörr

gez. Karl Heinz Müller